

EU-Konformitätserklärung *EU declaration of conformity*

(nach Anhang III Abschnitt B der EU-Richtlinie 2014/35/EU)
(pursuant to point B of Annex III of the EU directive 2014/35/EU)

Hersteller: **ENGEL ElektroMotoren AG**
Manufacturer: Am Klingenberg 7
D-65396 Walluf

Produktbezeichnung: **Gleichstrom Motor Baureihen GNM**
Product designation: **Bürstenlose Motor Baureihen ISM/HSM/TQM**
DC- motor series GNM
Brushless motor series ISM/HSM/TQM

Das bezeichnete Produkt stimmt mit den Vorschriften folgender Europäischer Richtlinien überein:
The designated product conforms to the provisions of the following European directives:

Nummer / Number: 2014/35/EU
Text: Richtlinie des Europäischen Parlaments und des Rates zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die Bereitstellung elektrischer Betriebsmittel zur Verwendung innerhalb bestimmter Spannungsgrenzen auf dem Markt.
Text: *Directive of the European Parliament and of the Council on the harmonisation of the laws of Member States relating to the making available on the market of electrical equipment designed for use within certain voltage limits.*

Nummer / Number: 2014/30/EU
Text: Richtlinie des Europäischen Parlaments und des Rates zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die elektromagnetische Verträglichkeit.
Text: *Directive of the European Parliament and of the Council on the approximation of the laws of the Member States relating to electromagnetic compatibility.*

Weitere Angaben über die Einhaltung dieser Richtlinien enthält der Anhang. / *See the annex for further information.*

Nummer / Number: 2011/65/EU (RoHS) einschließlich aller Änderungen
Text: Richtlinie des Europäischen Parlaments und des Rates zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten.
Text: *Directive of the European Parliament and of the Council on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment.*

Anbringung der CE- Kennzeichnung: 1997
Affixing date of CE- marking:

Aussteller: ENGEL ElektroMotoren AG
Issuer: Am Klingenberg 7
D-65396 Walluf

Ort, Datum: Walluf, 17.01.2020
Place, date:

Rechtsverbindliche Unterschrift:
Legally binding signature:



Der Anhang ist Bestandteil dieser Erklärung. / *The annex is integral part of this declaration.*

Anhang zur EU-Konformitätserklärung
Annex of EU declaration of conformity

Produktbezeichnung: **Gleichstrom Motor Baureihen GNM**
Bürstenlose Motor Baureihen ISM/HSM/TQM
Product designation: DC- motor series GNM
Brushless motor series ISM/HSM/TQM

Die Übereinstimmung des bezeichneten Produkts mit den Vorschriften der Richtlinie Nr.: 2014/35/EU wird nachgewiesen durch die Einhaltung folgender harmonisierter Europäischer Normen:
The conformity of the designated product with the provisions of Directive No. 2014/35/EU is proved by compliance with the following harmonized European standards:

Referenznummer / *Reference number*

EN 60034-5 + A1
EN 60034-6
EN 60034-8
EN 60204-1 + A1
EN 60529 + A1
EN 60664-1

Die Übereinstimmung des bezeichneten Produkts mit den Vorschriften der Richtlinie Nr.: 2014/30/EU wird nachgewiesen durch die Einhaltung folgender harmonisierter Europäischer Normen:
The conformity of the designated product with the provisions of Directive No. 2014/30/EU is proved by compliance with the following harmonized European standards:

Referenznummer / *Reference number*

EN 60034-1